



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>330 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>P03148</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

# La Garde-Freinet

## Maison à vendre (83680)

A 2,5 km du village de la Garde-Freinet, sur un terrain de plus de 10 hectares, propriété ancienne au charme exceptionnel, avec restanques, superbes arbres, bassin et source. La maison, datant du 18e siècle se situe au calme absolu, au cœur d'une campagne préservée. D'une surface d'environ 230 m2, elle est composée d'un très grand séjour avec cheminée, une cuisine avec grand cellier voûté, un petit salon avec cheminée, 4 chambres, une salle de bains et une salle de douche. Une buanderie, un wc indépendant et un grenier viennent compléter l'ensemble, ainsi qu'une ancienne étable accolée à la ...

*2.5 km from the village of La Garde-Freinet, in grounds of over 10 hectares, an old property of exceptional charm, with ancient terraces, superb trees, pond and spring. The house, dating from the 18th century, is set in absolute peace and quiet in the heart of unspoilt countryside. Covering around 230 m2, it comprises a very large living room with fireplace, a kitchen with large vaulted cellar, a small sitting room with fireplace, 4 bedrooms, a bathroom and a shower room. A laundry room, a separate toilet and an attic complete the property, as well as an old stable adjoining the house that ...*

## **CARINE THONIEL IMMOBILIER**

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

